

Ressort: Gesundheit

Bericht: Fußball-WM erhöht Herzinfarkt-Risiko

Berlin, 11.06.2014, 08:44 Uhr

GDN - Fußball-Fans haben während der kommenden Weltmeisterschaft in Brasilien ein besonders hohes Herzinfarkt-Risiko. Das berichtet das Frauen-Lifestylemagazin "Women's Health" unter Berufung auf Erkenntnisse der Europäischen Gesellschaft für Kardiologie.

Danach kann der Puls eines Fans auf bis zu gefährliche 170 Schläge pro Minute ansteigen, wenn er gerade seine Lieblingsmannschaft spielen sieht. Als Ursache nennen die Wissenschaftler den starken Stressfaktor, der beim Mitfiebern das Adrenalin in die Adern treibt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-36036/bericht-fussball-wm-erhoeht-herzinfarkt-risiko.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com